

Discurso encendido y duro de Costas contra el Gobierno

• El Gobernador de Santa Cruz fustigó al Gobierno al que acusó de no respetar la democracia y usurpar ilegítimamente los cargos elegidos a través del voto popular.

El gobernador cruceño Rubén Costas volvió al discurso encendido y se refirió al oficialismo como "peligroso". Calificó a la Ley Marco de Autonomías como una norma infame, la cual cumplió dos años derrocando a más de 10 de los mejores alcaldes de Bolivia y gobernadores de departamentos como Tarija y Beni, opositores al Gobierno, para que esos cargos sean ocupados por usurpadores ilegítimos, instaurándose

se en el país el "totalitarismo masista". En el discurso, ante más de 200 mil personas, dijo que la actitud del Movimiento Al Socialismo obedece a la incapacidad de ganar elecciones mediante el voto popular, avasallando los puestos de poder sin ningún respeto a la democracia y la autonomía que fue un voto del soberano y "la esencia de la bolivianidad". Denunció que el MAS quiere tomar la

Gobernación de Santa Cruz con la finalidad de tener todo el poder político del país. La figura de Costas que comenzó a debilitarse desde aquella reunión con el presidente Evo Morales en septiembre de 2008, cuando decidió devolver las instituciones estatales tomadas por la fuerza, cobró vigor nuevamente ayer.

• Inf. Pág. 8, 3er. Cuerpo



COSTAS FRENTE A LA MULTITUD QUE LLEGÓ A LA PLAZA 24 DE SEPTIEMBRE PARA APOYARLO. TAMBIÉN ESTUVIERON EN EL ACTO OTRAS AUTORIDADES POLÍTICAS. EL DISCURSO FUE ENCENDIDO Y APLAUDIDO PERMANENTEMENTE POR LA CONCENTRACIÓN.

Transporte masivo beneficiará a 45 mil pasajeros cada hora

La importancia de implementar un sistema de transporte masivo, que incluya los buses y el teleférico, radica en que favorecerá a una mayor capacidad de traslado que alcanzará a 45 mil personas cada hora, frente a las 6 mil de ida y vuelta, que podría transportar el teleférico.

Según estudios realizados por el Gobierno Municipal, una fusión de ambas modalidades podría servir para solucionar el problema de tráfico y transporte que actualmente se enfrenta en la ciudad de La Paz. Este trabajo se iniciará en tres meses aproximadamente, luego

que el Gobierno Nacional contrate a la empresa que elaborará el diseño final para la implantación del teleférico. El asesor general de la Alcaldía Gustavo Bejarano explicó que con esta opción la ciudadanía podrá transportarse desde la parte norte de El Alto,

hasta la Terminal de Buses en el teleférico y luego podrá continuar su viaje en un bus, hasta diferentes lugares de La Paz. Este viaje será realizado con un solo pasaje y en una versión "intermodal".

• Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Estreno de Batman terminó en tragedia

Un individuo irrumpió la madrugada de ayer en un cine de las afueras de la ciudad estadounidense de Denver, lanzó un bote de humo y disparó al público, causando la muerte de 14 personas dejando heridas a otras 50, según informe preliminar de la Policía.

El incidente ocurrió en el complejo Century, que dispone de 16 salas de cines, durante el estreno de la película "El caballero de la noche asciende" ("The Dark Knight Rises"), la última secuela de Batman, a la que habían acudido cientos de personas, incluidos numerosos niños.

Poco después de la matanza, la policía detuvo, en un aparcamiento detrás del cine, a un sospechoso de 24 años. El joven, que portaba una escopeta, un rifle, una pistola y un chaleco antibalas, dijo a los agentes que tenía explosivos en su apartamento.

• Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



EL ATACANTE QUE CAUSÓ PÁNICO EN LA SALA DEL CINE CENTURY 16 FUE IDENTIFICADO COMO JAMES HOLMES, DE 24 AÑOS, ORIGINARIO DE AURORA.



LAS OFICINAS DE LA EMPRESA HINDÚ JINDAL FUERON ALLANADAS EN TRES CIUDADES Y DETIENEN A UNA PERSONA.

Intervienen oficinas de la empresa Jindal

El Ministerio Público procedió ayer a la intervención simultánea de las oficinas de Jindal Steel Bolivia (JSB) en la población fronteriza de Puerto Suárez, en las ciudades de Santa Cruz de la Sierra y La Paz, después de que esta empresa decidiera rescindir contrato con el Gobierno para la explotación del yacimiento de hierro en el Mutún.

El allanamiento a las oficinas

de Jindal en La Paz, ubicadas en el piso 14 del edificio Multicentro, se realizó a partir de las 08.30 y del lugar se incautaron dos computadoras, además de documentación de la empresa, que serán valoradas con fines investigativos por el caso de incumplimiento de contrato con Bolivia, informó el fiscal Marco Antonio Rodríguez.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Viceministro propone plan de control en terminales de buses

Ante la desaparición de menores de edad, el viceministro de Seguridad Ciudadana, Henry Baldelomar, sostiene que urge la necesidad de contar con un plan de control intensificado, principalmente, en las terminales de buses para que ningún niño o niña pueda salir del departamento o del país sin autorización.

Las investigaciones realizadas demuestran que existe medio millar de organizaciones dedicadas a todo tipo de activida-

des delincuenciales en todo el país, mismas que están siendo investigadas, por presuntos vínculos con la actividad del secuestro de personas.

Por otro lado, el ministro Carlos Saavedra informó ayer que las Fuerzas Armadas cooperarán en el control de las zonas fronterizas de todo el país, con la finalidad de disminuir los casos de trata y tráfico de personas.

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Queman las pertenencias de banda de monreros en El Alto

Operativos policiales a tres domicilios de supuestos antisociales en la ciudad de El Alto, dispuesto por el juez Daniel Espinoza del Juzgado Quinto de Instrucción en lo Penal, terminó con la quema de pertenencias de una supuesta banda de monreros. La acción de allanamiento se produjo primero en la zona Franz Tamayo, ex trunca de Río Seco, el segundo en Huayna Potosí y el tercero en la avenida Aucapata Intersección

Chajlaya, con la finalidad de proceder a la detención de Edwin Mamani y Eduardo Quispe, sospechosos de pertenecer a la banda delictiva.

Hasta el cierre de edición cinco personas se encontraban detenidas en dependencias de la Felcc, que de acuerdo con las investigaciones, supuestamente, estarían involucradas con la banda de monreros.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Hoy en revista Piensa



Un poeta de Nicaragua genio de la literatura

Destaca la figura de uno de los máximos representantes de las letras, un poeta nicaraguense, genio de la literatura americana, además está dos de los mejores sabios de Grecia Antigua, como científicos y poetas, también se muestra una dedicada escritora boliviana que brilló en su arte, un pintor de la escuela clásica española y uno de los más prolíficos músicos de la vieja Europa.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia